

## Feuer-Evakuationsübung im Schulhaus Dorf

"Es brennt! Es brennt!" Mit diesem Ruf startete am Donnerstag, 5. Juli, im Schulhaus Dorf die Feuer-Evakuationsübung. Der Unterricht kam sofort zum Erliegen und die Klassen verliessen mit pochendem Herzen ihre Zimmer. Das Treppenhaus war von dichtem Rauch erfüllt. Hier kamen einigen Kindern jedoch erste Zweifel an der Echtheit des Brandes, denn statt eines beissenden, schwarzen Qualms war der Rauch hell und beinahe geruchlos. Trotzdem war es eindrücklich, als die Feuerwehr kurz darauf mit Martinshorn und Blaulicht auf den Schulhausplatz fuhr. Klassenweise besammelten wir uns auf unserem Evakuationsplatz und der Feuerwehrkommandant, Herr Gujer, klärte die Kinder und die Lehrpersonen über die Evakuationsübung auf. Wir waren doch sehr erleichtert, dass im Schulhaus nicht tatsächlich ein Feuer ausgebrochen war.

Als kleine Entschädigung für den Schrecken organisierten die Feuerwehrmänner nach der 10 Uhr-Pause einen Postenlauf für die Schülerinnen und Schüler. An vier attraktiven Posten wurde Spannendes und Wissenswertes über die Feuerwehr erzählt und gezeigt.

Im Schulhauskeller konnten die Kinder mit Hilfe von Wärmebildkameras im Dunkeln sehen und ihr Wissen über richtiges Verhalten im Brand-Ernstfall wurde vertieft.



Am Sanitätsposten durften sie einen Blick ins Sanitätsfahrzeug werfen und lernten die Seitenlagerung kennen.



Ein weiteres Highlight war das Löschfahrzeug, wo den Schülerinnen und Schülern die diversen Werkzeuge der Feuerwehr wie Spreizer, Luftkissen, Wasserschläuche,

Ventilator und mehr gezeigt wurden. Ausserdem durften sich die Kinder auch mit einem echten Feuerwehrhelm auf dem Kopf ins Fahrzeug setzen.



Besonders viel Eindruck machte wohl allen der Wasserwerfer-Posten, an dem die Kinder die Hochdruckschläuche bedienen durften. Manch einer war sehr erstaunt, wie weit das Wasser spritzte und wie viel Kraft nötig ist, um den Schlauch zu halten.



Wir danken der Feuerwehr Rickenbach (Feuerwehr Thurtal-Süd) ganz herzlich für ihren gelungenen Einsatz bei uns im Schulhaus Dorf. Wir haben viele nützliche Informationen und Hinweise für einen hoffentlich nie eintretenden Ernstfall erhalten.

Es war ein eindrückliches und spannendes Erlebnis, welches den Kindern und uns Lehrpersonen bestimmt noch lange in Erinnerung bleiben wird.